



Die Augustdorfer Fraktionen beziehen Stellung zu den Ergebnissen der Bundestagswahl

Augustdorf, der 29. Oktober 2021

Die Ergebnisse der Bundestagswahl kündigen Veränderungen in unserem Land an. In Augustdorf zeigt sich bereits seit Jahren ein Trend, den wir Kommunalpolitiker alle mit Sorge zur Kenntnis nehmen.

Augustdorf hat mit überdurchschnittlich hohem Anteil Parteien gewählt, die den demokratischen Gedanken unseres Rechtsstaats, Gemeinschaftssinn sowie Nächstenliebe nicht erkennen lassen. Wir sprechen hier von Parteien, die so tun als würden sie für Familie und Heimat stehen. In Wahrheit befeuern sie Fremdenhass, Ungleichheit zwischen den Geschlechtern und eine gesellschaftliche Spaltung. Wir haben Grund zur Annahme, dass viele unserer Mitmenschen, die alle einen wichtigen Beitrag zu unserer Gesellschaft leisten und unseren Respekt und vor allem mehr Unterstützung verdient haben, mit falschen Gründen und Versprechen durch diese Parteien gelockt werden.

Wir stellen für uns klar: Diese Parteien dürfen demokratisch gewählt werden. Sie gefährden jedoch aus unserer Sicht unsere Demokratie und den gesunden Diskurs durch ihre Parolen. Als Ihre Volkvertreter stehen wir weiterhin für Vielseitigkeit ein. Es hat nur Vorteile für unsere Gemeinde, wenn wir unsere Unterschiede als etwas Positives verstehen. Wir sollten als Gemeinschaft den Herausforderungen dieser Zeit begegnen. Wir glauben an den demokratischen und respektvollen Streit um das Wohl der Bevölkerung. Wir wissen, dass unser politisches Handeln nicht immer bei allen Mitmenschen auf Gegenliebe stoßen kann. Dennoch streiten, diskutieren und arbeiten wir für Sie und für ein besseres Augustdorf. Wir glauben daran, dass wir das nur richtig tun können, wenn wir unsere gesellschaftlichen Werte und unsere Demokratie ehren.

Uns liegt nichts an der Verurteilung der Menschen, die diese Parteien wählen. Wir sind uns sicher, dass wir alle gemeinsam als eine Gemeinschaft mehr schaffen können und auch mehr bieten können als die Sprecher von Hass und Spaltung. Wir alle kennen Augustdorf als offene Gemeinde, die von Zuwanderung und Unterschieden lebt. Umso weniger verstehen wir das Wahlergebnis. Viele Menschen, die ihre Stimme diesen Parteien gegeben haben, sehen wir nicht als Radikale an. Was wir wahrnehmen ist eine Unzufriedenheit mit der gegenwärtigen Politik. Es muss an uns liegen, durch solide Arbeit und klare Lösungen für unsere Mitmenschen, Ihr Vertrauen wiederzugewinnen.

Wir rufen Sie alle auf: Engagieren Sie sich für die Themen, die Ihnen am Herzen liegen. Kommen Sie mit uns ins Gespräch. Engagieren Sie sich, werden Sie aktiv! Organisieren Sie selbst Aktionen oder beteiligen Sie sich in der Politik. Nehmen Sie offen am Leben dieser Gemeinde teil. Jeder von uns hat andere Wertvorstellungen und Prioritäten. Aber im Gespräch und durch gemeinsame Arbeit sind wir am stärksten.







CDU-Fraktion FDP / Aufbruch C - Fraktion FWG-Fraktion SPD-Fraktion DBA-Fraktion